



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 27.10.2021
– Auszug aus Drucksache 18/18693 –**

Frage Nummer 65
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordnete Ursula Sowa (BÜNDNIS 90/DIE GRÜ- NEN)	Nachdem das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege im Februar 2021 5,3 Mio. Corona-Schnelltests bei der Siemens Healthcare GmbH bestellt hatte, frage ich die Staatsregierung, welche weiteren Anbieter im Vergabeverfahren waren, weshalb nur diese und keine weiteren ausgewählt wurden?
--	---

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege

Auf Wunsch des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege wurde auf Drucklegung und Veröffentlichung aus vergaberechtlichen Gründen verzichtet.